

<https://www.ressources-cemea-pdll.org/spip.php?article477>



Hommage à Fernand Deligny

- Publications - Dessins - Bandes dessinées -

Date de mise en ligne : jeudi 9 avril 2009



AU FIL
DE LA JOURNÉE

Hommage à Fernand Deligny

Les parents
Ils ont mis quinze ans et neuf mois pour faire de leur fils ce qu'il est et ils voudraient
qu'en trois semaines tu en fasses un enfant modéle.

Fernand Deligny, militant pionnier de l'éducation nouvelle «Graine de crapules», éditions du Scabiale

LE GOUVERNEMENT FRANÇAIS • 1997 • 1-TRAMEZ 1997 33